L'Eternel gardera ton départ et ton arrivée, dès maintenant et à jamais. Psaume 121 v. 8

C'est dans la tristesse et la reconnaissance pour l'amour partagé, que nous faisons part du décès de

## Elisabeth PASCHE-KISSLING

qui s'est endormie paisiblement entourée de notre tendre affection, le 28 novembre 2023, dans sa 84e année.

Sont dans la peine,

Ses enfants et petits-enfants :

Nihaya Rochat, sa fille Marie, à Oron-la-Ville,

et son papa Patrick Rochat, à Auboranges;

Sanjay Pasche et son épouse Alexia Beuchat,

leurs enfants Audrey et Charlie, au Mont-sur-Lausanne;

Ses frères et sa soeur :

Jean-Philippe **Kissling**, à Lausanne, et famille ;

Antoinette **Kissling**, à Genève ;

Pierre-André et Chantal **Kissling**, à Oron-la-Ville, et famille ;

ainsi que les familles Plumettaz, Pasche, Sulzer, amies et alliées.

Culte d'adieu au temple d'Oron-la-Ville, le mardi 5 décembre, à 14 heures.

Elisabeth repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

Domicile de la famille : route de Palézieux 7 C, 1610 Oron-la-Ville.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.